

Grenoble

L'École de la Paix

Dès
3 ans

Prenons-nous toujours la peine de vérifier ce qui nous est dit? Savons-nous faire la différence entre opinions, généralisations, préjugés ou rumeurs? Comment instaurer le dialogue en cas de conflit? Pas à pas, l'École de la Paix de Grenoble travaille à la promotion de la paix et du vivre ensemble. Créée en 1998, l'association cherche « à former les citoyens du XXI^e siècle ». Pour cela, elle développe des outils pédagogiques (mallettes, expositions) et intervient dans les écoles, collèges et lycées afin d'échanger avec les enfants et les jeunes. « Nous leur laissons tou-



Matthieu Damian, directeur de l'École de la Paix et Karima Bouguetaia, formatrice

jours trouver les solutions, explique Karima Bouguetaia, formatrice à l'École de la Paix. « Ils apprennent ainsi à travailler en coopération ». Les parcours « Tous pareils/Tous

différents », « Faits, opinions, préjugés », « Moqueries, insultes, souffredouleur » et « Les conflits » sont progressifs et concrets, basés sur un système de questions/réponses. L'École de la Paix aimerait intervenir davantage dans les établissements scolaires pour transmettre les valeurs qui lui sont chevillées au corps. Parents, enseignants, professeurs, membres des conseils d'administrations, nous sommes tous concernés par ce « mieux vivre ensemble »; l'École de la Paix donne des outils pour le mettre en application. L'association œuvre également à la création d'un réseau international des Écoles de la Paix.

www.ecoledelapaix.org
5 rue Federico-Garcia-Lorca - Grenoble
0476638141

CINÉMA PUBLIC FILMS PRÉSENTE



dès 5 ans

POLI CHINELLE

ET LES CONTES MERVEILLEUX

au cinéma
le 13 septembre 2017

